



**Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)**

Ref.: BDT/PKM/HCB/DM/156

Ginebra, 27 de abril de 2016

A todos los ministros y jefes de las
Administraciones de los Estados Miembros
de la UIT

Asunto: **Simposio Mundial de Capacitación (CBS) sobre las TIC
Nairobi (Kenya), 6-8 de septiembre de 2016**

Estimado(a) Señor(a):

Me complace invitarle personalmente a participar en el Simposio Mundial de Capacitación sobre las TIC (CBS-2016), que tendrá lugar en Nairobi (Kenya) del 6 al 8 de septiembre de 2016. La Oficina de Desarrollo de las Telecomunicaciones (BDT) de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) es la encargada de organizar el CBS-2016, y su anfitrión es el Gobierno de Kenya.

El CBS-2016 reunirá a Ministros de TIC y de Educación, Directores Generales de los organismos reguladores nacionales de las telecomunicaciones/TIC, jefes de organizaciones internacionales, directores ejecutivos de empresas del sector privado, miembros de las instituciones académicas y expertos de todo el mundo. El CBS-2016 sirve como principal foro internacional para debatir sobre la capacitación en el campo de las TIC.

Debido al carácter transversal del tema y del evento, que se dirige a las partes interesadas tanto del campo de la política de las TIC como del de la política de la educación, le ruego haga extensiva esta invitación al Ministro de Educación de su Gobierno.

Durante el CBS-2016 habrá debates de alto nivel en los que se abordarán cuestiones fundamentales relacionadas con las principales cuestiones políticas relativas a las prioridades de capacitación humana en el sector de las TIC para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible, incluida la necesidad de forjar alianzas entre múltiples partes interesadas con miras a la capacitación en un entorno digital que no deja de cambiar. Dada su amplia experiencia en estos importantes temas, el Simposio se beneficiaría en gran medida de sus valiosas apreciaciones.

Otras sesiones del CBS-2016 se centrarán en temas pertinentes como son la instauración de coherencia en los programas de capacitación en relación con las TIC, la satisfacción de los requisitos en materia de calificaciones en un entorno de TIC cambiante, el estudio de nuevas maneras de aprender en la era digital, y el desarrollo de asociaciones en pro de la capacitación.

El 5 de septiembre de 2016 se celebrarán dos conferencias previas al evento, dedicadas a los temas "Capacitación" y "Organismos reguladores como habilitadores y beneficiarios de la capacitación".

Nuestro sitio web www.itu.int/en/ITU-D/Capacity-Building/Pages/CBS-2016.aspx contiene información adicional sobre la reunión, como son los detalles sobre la inscripción y demás información logística como las disposiciones relativas al alojamiento y el visado.

El equipo de Creación de Capacidades Humanas (HCB) está a su disposición en caso de que requiera cualquier información adicional (correo-e: hcbmail@itu.int; teléfono: +41 22 730 6315).

Debido a los requisitos especiales en materia de protocolo, el país anfitrión ha solicitado que las inscripciones se hagan con anticipación. Le quedaría muy agradecido si pudiera recibir su confirmación a la mayor brevedad.

Espero que pueda participar y enriquecer los debates de este evento.

Le ruego acepte el testimonio de mi más alta consideración.

[Original firmado]

Brahima Sanou
Director